
8 DAYS EUROPE EXPRESS KEUKENHOF + LA VALLE VILLAGE OUTLET

Mar – Jun 2017

HIGHLIGHT: 02 NIGHST STAY AT PARIS-FULL DAY SHOPPING AT PARIS- COLOGNE – THE DOM CATHEDRAL, EAU DE COLOGNE 4711- VOLENDAM – DESA NELAYAN-BRUSSELS – MANEKEN PIS FREE PARIS RIVER CRUISE. BONUS : TRAVEL INSURANCE

Hari 01:

JAKARTA – PARIS

Hari ini Anda berkumpul di Bandara Soekarno - Hatta menuju Paris.

Akomodasi: Dalam pesawat

Hari 02:

TIBA DI PARIS

Berkeliling di pusat kota mode – PARIS, dengan melewati gerbang kemenangan Arc de Triomphe, jalanan megah Champs de Elysées, Place De La Concorde, Des Invalides dan berfoto lambang kota Paris yaitu Eiffel Tower. Dan Anda dapat berkesempatan untuk berbelanja di Kota Mode ini, seperti di toko bebas pajak, Galeries Lafayette dll.

Akomodasi: Appart Comfort Velizy atau Setaraf

Hari 03:

PARIS

Shopping Time! Hari ini Anda akan diajak seharian penuh shopping di Paris dan dimulai dari La Valle Chic Outlet dimana anda dapat menemukan brand internasional seperti Coach, Micahel Kors, Furla, Boss, etc. Lalu Anda berkesempatan mengunjungi Galeries Lafayette adalah salah satu shopping center terbesar di Paris. (Makan Pagi)

Hari 04:

PARIS-BRUGGE-BRUSSELS

Setelah makan pagi, Anda diajak ke kota Brugge mengunjungi Market Square yaitu Old town di kota Brugges dimana terdapat The Provincial Palace yaitu kantor pemerintahan dengan arsitektur gothic dibangun pada abad ke 18. The Belfry of Bruges yaitu menara lonceng pada abad pertengahan yang merupakan salah satu lambang kota Bruge. Lalu dilanjutkan ke Brusels dan mengunjungi Manekin Piss dan Town Hall. (Makan Pagi)

Akomodasi: Husa President Park atau Setaraf

Hari 05:

BRUSSELS-COLOGNE-AMSTERDAM

Anda akan melanjutkan perjalanan menuju kota Cologne yang terkenal dengan asal muasal perfume eau de cologne, mengunjungi Dom Cathedral salah satu gereja gothic tua dimana berdasarkan cerita terdapat makam dari 3 orang majus. Setelah makan malam Anda akan diantar ke Hotel untuk beristirahat. (Makan Pagi)

Akomodasi: Dorint Schipol Hotel atau Setaraf

Hari 06:

AMSTERDAM-VOLENDAM-WINDMILL-CHEESE MAKING-AMSTERDAM

Hari ini Anda diajak mengunjungi Volendam, sebuah desa Nelayan dimana Anda dapat berfoto dengan menggunakan pakaian tradisional Belanda, kemudian Anda diajak berfoto Windmill yang menjadi ciri khas Belanda dan dapat melihat pembuatan sepatu kayu Clogs dan pembuatan keju khas Belanda serta berfoto dengan kincir angin yang menjadi ciri khas negeri ini. Tak lupa melewati Central Station, Royal Palace, Dam Square, National Monument, kemudian Anda akan diajak untuk melihat pabrik pengasahan berlian yang terkenal di Belanda. (Makan Pagi)

Periode KEUKENHOFF 23 mar-21 may 2017, diluar periode keukenhof akan digantikan dengan mengunjungi Zaanse schaans.

Hari 07:

AMSTERDAM-JAKARTA

Hari ini perjalanan kembali menuju Tanah Air. (Makan Pagi)

Akomodasi: Dalam pesawat

Hari 08:

TIBA DI JAKARTA

Hari ini anda tiba di Jakarta

Departure	Duration	Airlines	A. TS	C. TS	C. EB	C. NB	SS	Tax
Mar 30 Apr 5,14,23 May12,18,28 Jun 4	8 Days	EY/TK	IDR17,800	IDR17,800	N/A	IDR16,700	IDR5,800	Included

A.TS = Adult Twin Sharing, C.TS = Child Twin Sharing, C.EB = Child Extra Bed, C.NB = Child no bed, SS = Single supplement, Tax = International airfare and taxes. Child is children between 2-12 years old. All prices are in Thousands of Rupiah (x1000)

TS = Child Twin Sharing, C.EB = Child Extra Bed, C.NB = Child no bed, SS = Single supplement, Tax = International airfare and taxes. Child

** Acara Tour dapat berubah sewaktu-waktu dengan atau tanpa pemberitahuan terlebih dahulu sesuai dengan konfirmasi Pesawat dan hotel **

Hal-Hal harus diperhatikan:

1. Group akan diberangkatkan jika jumlah peserta mencapai minimum **20** orang dewasa/group
2. Pendaftaran harus disertai pembayaran **uang muka sebesar IDR 6,500,000 /peserta**, dan pembayaran uang muka hanya menjamin keikut-sertaan dalam paket tour pilihan Anda.
3. Harga tour dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu sebelum pelunasan biaya tour dilakukan, walaupun pembayaran uang muka telah dilakukan.
4. Biaya pembatalan oleh peserta dalam waktu:
 - A. 15 - 30 hari sebelum keberangkatan dikenakan biaya sebesar 50% dari harga tour.
 - B. 7 - 15 hari sebelum keberangkatan dikenakan biaya sebesar 80% dari harga tour.
 - C. Kurang dari 7 hari sebelum keberangkatan dikenakan biaya 100% dari harga tour.
5. Dalam keadaan Force Majeure/terpaksa/tidak teratasi karena bencana alam, kerusakan, suasana mencekam dan lain-lain, rencana perjalanan dapat dirubah baik susunan maupun jadwalnya tanpa pemberitahuan terlebih dahulu, hal ini demi kepentingan dan keamanan seluruh rombongan HOBIHOLIDAYS. Dalam hal ini HOBIHOLIDAYS tidak bertanggung jawab dalam pengembalian biaya atau uang atas service yang sudah dibayarkan yang tidak digunakan, termasuk dan tidak terbatas pada biaya tambahan.
6. Demi kelancaran tour, acara perjalanan dapat berubah tanpa pemberitahuan terlebih dahulu

-
7. Produk ini dilindungi oleh Asuransi Perjalanan ACA Newtravelsafe, untuk kenyamanan dan kekhawatiran atas hal-hal tak terduga yang mungkin terjadi selama perjalanan. Manfaat yang dijamin adalah Kematian & cacat tetap Akibat kecelakaan, Biaya Medis, Biaya Evakuasi, Repatriasi Medis serta Repatriasi Jenazah.

